
Правописание частицы НЕ с 
глаголами

Здравствуйте, уважаемые пятиклассники! 
Сегодня мы вспомним, как нужно писать 

глаголы с частицей «НЕ».



В тетрадь для теории



В рабочую тетрадь
● Прочитайте рассказ про Скучного мальчишку и определите, в каком случае нужно писать «не» с глаголами раздельно, а в каком – слитно?Запишите.

● Скучный мальчишка ничего (не)хотел. (Не)хотел рисовать, (не)хотел читать книгу, (не)мечтал куда-нибудь попутешествовать.

● -Пойдёшь гулять? – спросят его ребята.

● -(Не)пойду, - глухо отзовётся Скучный мальчишка.

● -Поехали на речку загорать! – зовёт его мама.

● -(Не) поеду, (не)навижу речку! – говорит Скучный мальчишка. Ничего его

● ( не) радовало, он только (не)годовал. Мама его (не)доумевала.

● -Наверно, ему (не)здоровится, - решила мама и позвала доктора.

● -(Не)беспокойтесь, - сказал доктор. – (Не)волнуйтесь и (не)переживайте. Ваш мальчик (не)заболел – просто он очень подружился с частицей «Не»…


